
【９月３０日～１０月１日】 

専門委員長を決める 
面接が始まりました！ 

 

９月３０日から１０月１日の二日間、朝の

会が始まるまでの時間と、給食後の昼休みを

使って、生徒会執行部による委員長面接が行

われました。 

立候補者たちは、委員会顧問の指導を仰い

だ上で、立候補用紙に自分の思いや「北中をこ

うしたい」という理想を記入しました。そして、

生徒会執行部の前でそれを熱く語りました。

それを聞いた執行部が、質問をして鋭く突っ

込む場面もありました。そんな時も、委員長候補の生徒は物怖じせず、堂々と答えて居

ました。 

面談後、執行部は速やかに委員長となる人物の選

出にあたりました。そして、１０月４日月曜日に委

員長選出の結果が発表され、後期の８名の専門委員

長の名前が全校に伝えられました。 

これで、全校のリーダーとなる後期生徒会執行

部、専門委員長が決定しました。したがって、それ

ぞれの学級で、今後は学級組織決めに入っていきま

す。全校的に活躍する生徒と、学年や学級の中で活

躍する生徒が力を合わせ、後期の瑞浪北中がいよい

よスタートします。 


